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Abstract (en)
The headlamp has a light source (1), a main reflector (2) and a light panel (3), whereby an optical axis (5) is defined by the main reflector, and a
retroreflector (6) between the light source and light panel with a light passage opening essentially centrally symmetrical to the optical axis of the
main reflector. The retroreflector can be inclined to the optical axis and can have a square light opening.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Projektionsscheinwerfer für ein Kraftfahrzeug mit einer Lichtquelle (1), einem Hauptreflektor (2) und einer Lichtscheibe
(3), wobei durch den Hauptreflektor (2) eine optische Achse (5) definiert wird. Um die Abstrahlcharakteristik der bekannten Projektionsscheinwerfer
für Kraftfahrzeuge zu verbessern und gleichzeitig ihr Erscheinungsbild gefälliger zu gestalten, wird erfindungsgemäß ein Rückreflektor (6) zwischen
der Lichtquelle (1) und der Lichtscheibe (3) des Scheinwerfers angeordnet, der eine zu der optischen Achse (5) des Hauptreflektors (2) im
wesentlichen zentralsymmetrische Lichtdurchtrittsöffnung (8) aufweist. <IMAGE>
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